
 

 

 

Procès verbal 

Commission des arbitres 

BUREAU 

 

 

Ordre du jour : 

- Audition de M. LEMQADDEH Nourredine 

- Courriers 

- Compositions de la CDA 2025/2026 

- Préparation de la CDA 2025/2026 

 

*** 

Claude RAVIER étant empêché en début de séance, celle-ci est ouverte par Raphaël Geraldès, Vice-prési-

dent de la CDA. 

 

Objet : Audition de M. LEMQADDEH Nourredine, arbitre de District du club de AS 

BAVILLIERS. 

 

La CDA a convoqué M. LEMQADDEH Nourredine afin de l’entendre concernant les faits qui se 

sont déroulés lors de la rencontre de Départemental 3 entre Roche Autechaux et US Pont de 

Roide du 1er juin 2025. 

 

« PV Interne » 

 
*** 

Connexion de Claude RAVIER 
 

 

• Carnet  
 
La commission félicite Alain BRUARD et sa compagne pour la naissance de leur fille.  
 
La CDA adresse ses sincères condoléances à Jean Marie ROBELIN, ancien président de la 
commission à la suite du décès de sa maman. 
 
La commission souhaite un prompt rétablissement à Ludovic BOISOT qui a connu quelques soucis 
de santé. 

 
• Courriers 

 
EXPEDITEUR RAISON REPONSE CDA 

Réunion du :  

A :  

02 juillet 2025 – 19h00 

Visioconférence 

Présidence :  M. Claude Ravier 

Présents :  MM. Ravier Claude, Louvrier Eric, Simard Fabrice, Desgranges Yannick, 

Raphaël Geraldes 



 

 

PERROT André Retour sur la prestation d’un 
arbitre 

Pris note et remerciements 

GRISARD Florian Problématique désignations La commission rappelle le RI : 
Un arbitre non indisponible 
peut se voir modifier sa  
désignation jusqu’au dernier 
moment en fonction des be-
soins et des impondérables. 

POURCHOT Quentin Retour sur prestation des  
arbitres au challenge PITCH 

Pris note. Remerciements et  
félicitations aux arbitres. 

CHAMI EL YAAGOUBI 
Cheick 

Arrêt de l’arbitrage Pris note. Remerciements. 

FFF Convocation formation  
Formateur Niveau 2 

Félicitations à Joan MARSIGA-
GLIA pour la  
réussite à cette formation 

MONNIER Mickael Changement adresse postale Pris note 

CRA Refus candidature JAL Pris note. Cette décision est 
dommageable. 

CHRAIBI EL Alami Demande pour devenir  
arbitre assistant 

Pris note. Transmis au pôle 
observation 

EL HAMINE Said Demande pour devenir  
arbitre central 

Pris note. Transmis au pôle 
observation 

FRENAY Guillaume Remerciements suite promo-
tion en Ligue 

Pris note. Remerciements 
(échange mail avec le Prési-
dent de la CDA) 

PETITE Régis Demande licence arbitre  
honoraire 

Accord de la CDA 

FFMJSEA90 Récompenses La décision sera prise en  
fonction des renouvellements 
d’arbitres. 

VERDOT BOURDON 
Léo 

Réponses concernant une 
demande de la CDA 

La commission souhaite  
l’entendre à ce sujet. 

Commission d’Appel 
DTB 

Décision concernant la CDA Prend acte 

BOUSSOUF Sofiane Arrêt de l’arbitrage Pris note. Remerciements. 

 
Déconnexion de Yannick DESGRANGES 
 

• Composition CDA 
 
Le bureau valide la demande de M. Ludovic NENING d’intégrer le bureau de la CDA. 
 
Par ailleurs, elle étudie la proposition de composition de la commission pour la saison 2025/2026 
avec les arrêts, arrivées et demandes recensées.  
 
Après quelques ajustements, elle valide la proposition et transmets au comité directeur pour 
validation. 
 

• Feuille de route saison prochaine 
 
Eric LOUVRIER fait état des retours sur la situation personnelle des arbitres concernant la saison 
prochaine. Le bureau remercie les arbitres ayant émis le souhait d’arrêter l’arbitrage et regrette 
certaines raisons en rapport avec le climat présent sur les stades. La CDA tentera de répondre 
favorablement, dans la limite des possibilités dont elle dispose, aux demandes des arbitres. 
 
Eric LOUVRIER présente la projection des groupes JAD réalisée par Christophe LANOIX. Cette 
dernière sera modifiée en fonction des renouvellements.  



 

 

 
Eric LOUVRIER fait état de deux demandes du district DTB de sujets à évoquer (ou appuyer) lors 
des réunions de rentrée : Fonctionnement des arbitres assistants en D4 / Nouvelle gestion des frais 
d’arbitrage. Les demandes sont transmises au pôle concerné. 
 
Quelques modifications ont eu lieu dans le statut de l’arbitrage fédéral. Il y aura quelques impacts 
dans les disponibilités de fin de saison et le comportement des arbitres vis-à-vis de la fonction. La 
CDA devra être vigilante à ce sujet.  
 
Claude RAVIER fait un bref retour sur le symposium des présidents de CDA qui a eu lieu en mai à 
Clairefontaine. L’occasion de se voir présenter les politiques fédérales en matière d’arbitrage et de 
fonctionnement de l’arbitrage mais également d’échanger avec les autres présidents afin de faire 
un état des autres pratiques.  
 
Une discussion sur le recrutement en cours du Conseiller Territorial en Arbitrage a lieu entre les 
membres. Cet échange fait apparaître des constats très différents entre les membres du bureau, 
notamment sur le niveau d’information qui leur en a été donné. 
 
Eric LOUVRIER fait des propositions d’ajouts au RI de la CDA concernant trois sujets :  

- Absence maladie 
- Tenue vestimentaire des arbitres 
- RI Réponses demandes commissions 

Il est chargé de rédiger des propositions à faire valider par le bureau.  
 

• Plénière 
 
La réunion de CDA plénière est prévue le vendredi 4 juillet 2025 en présentiel à Besançon. 35 
personnes sont attendues. 
Un tour des pôles de la CDA sera effectué et un repas commun, pris en charge par le district, aura 
lieu au restaurant « le Grand Buffet » attenant au district. 
 

Le Président,        Le Secrétaire, 
C RAVIER        E LOUVRIER 


